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Abstract (en)
A food mincer/shredder has pref. side-by-side worm cutters fed by an overhead filler funnel (4) with curved sidewalls. The horizontally and vertically-
adjustable formed piece (1) is located within the funnel (4) and position of the formed piece (1) is adjusted (height, length) with respect to the feed/
worm cutters (2) by means of position locks (10; 11). The funnel (4) has feed-aids (5) and lateral wedge-shaped supports (7). The wedge-shaped
supports (7) extend over the feed/worm cutters (2), whose outer supports (9) are rest against the formed piece (1).

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Einzugs-, Stütz-, Lager- und Haltevorrichtung für Zerkleinerungsmaschinen, welche vorzugsweise zur
Zerkleinerung oder zum Schneiden von Lebensmitteln dienen und mit Zugführ- und Förderelementen ausgerüstet sind. Die vorgestellte Lösung
besteht dabei aus einem besonders gestalteten und ausgebildeten Formstück 1, das sowohl fest als auch auswechsel- und verstellbar im
Einfülltrichter 4 einer Zerkleinerungsmaschine vorgesehen und welches formschlüssig im Einfülltrichter 4 der jeweiligen Zerkleinerungsmaschine
angeordnet und so ausgebildet ist, daß ein Druckraum 8 gebildet ist, das Formstück 1 über die Zubringer-/Förderschnecken 2 greift und in den
Druckraum 8 hineinragt, wodurch gleichfalls eine Außenlagerung 9 der Zubringer-/Förderschnecken 2 realisiert wird. <IMAGE>
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